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Las pasarelas para
visitar el yacimiento
desde lo alto ceden
paso a la posibilidad de
hacerlo desde abajo

:: PILAR ARMERO
PLASENCIA. La propuesta de vi-
sitar el yacimiento de Santo Tomé
desde las alturas, a través de pasa-
relas, cede a partir de ahora paso a
la totalmente opuesta de conocer
el yacimiento arqueológico desde
el suelo. El Ayuntamiento va a re-
plantear el proyecto inicial después
de que un informe arqueológico
haya determinado que entre los res-
tos que se encuentran bajo el puen-
te de Trujillo no hay vestigio algu-
no de que existiera ninguna ermi-
ta previa a la del siglo XVII, de la
que sí hay constancia.

Esa otra primera iglesia es la que
se estaba buscando con más ahín-
co para proseguir con la puesta en
valor de este espacio como recurso
turístico, pero «por mucho que la
busquemos y la deseemos, no está»,
indicaba ayer la concejala de Patri-
monio, Mónica García, que no obs-
tante señalaba que eso no quiere
decir que no estuviera. «La empre-
sa a la que se le encargó la investi-
gación ha ido hasta la roca madre,
hasta el final -dijo- y de ahí hacia
abajo no hay más, aunque la exis-
tencia del cementerio hace pensar
que podría haber existido».

La novedad que ha aportado esta
investigación ha sido la existencia
de una ampliación de la ermita del
XVII. Por lo demás, los datos son

los que ya se tenían: había un ce-
menterio del siglo XII; el espacio
se usó como cantera durante el XVI
y el siglo posterior; en el XVIII hubo
una posada, en el XIX, posiblemen-
te, un herradero de caballos y en el
XX una nave de transportes.

«Sencillo y más adecuado»
Este estudio se realizó por exigen-
cia de la Comisión Provincial de Pa-
trimonio, como requisito para con-
tinuar con la excavación para la que
pidió luz verde el Ayuntamiento.
A este organismo ya se ha remiti-

do un borrador de lo que se piensa
hacer ahora, «un proyecto sencillo
y más adecuado», señala la edil de
Patrimonio.

En cualquier caso, el replantea-
miento de la propuesta anterior re-
trasará de nuevo la puesta en valor
de este escenario, que desde el 2004
se pensaba recuperar con pasarelas
elevadas. La idea fue de la conceja-
la de Patrimonio , Lidia Regidor,
fue asumido por la alcaldesa, Elia
María Blanco y anunciada su ejecu-
ción por la actual responsable de
Patrimonio, Mónica García, para

estar en marcha en 2007.
De momento habrá que seguir

esperando para visitar Santo Tomé,
igual que para ver alguna actuación
en el ábside de La Merced, que no
está prevista en la agenda munici-
pal de Patrimonio. Sí se está traba-
jando en otros escenarios, como el
acueducto de San Antón, al tiem-
po que entre los temas preferentes
se encuentra completar la ilumina-
ción de Ronda Higuerillas o conse-
guir que la muralla se declare Bien
de Interés Cultural.

Cambios en el proyecto retrasan el
acondicionamiento de Santo Tomé

Vista aérea del estado actual del yacimiento de Santo Tomé. :: ANDY SOLÉ

:: P. A. G.
PLASENCIA. Es una de las casas
más llamativas del corazón monu-
mental y más lo va a ser a partir de
la recuperación de su fachada, que
ya se está ejecutando. Se trata del
inmueble de la calle Blanca que se
encuentra junto a la Casa de las Dos
Torres, cuyos muros presentaban
un aspecto tan deteriorado que el
Ayuntamiento requirió a sus pro-
pietarios que los arreglasen, con el
fin de ofrecer una mejor imagen de
cara al turismo que tiene en esta
ruta un sitio innegable de paso.

La recuperación de este inmue-
ble se suma al programa de adecen-
tamiento de fachadas puesto en
marcha por la concejalía de Patri-
monio hace dos años. En este tiem-
po se ha actuado en edificios del
resbaladero de Las Capuchinas, ca-
lles Podadores y Pollo o Postigo del
Salvador.

Lo que se hace es requerir a los
dueños de las casas en mal estado
que las adecenten, para ir renovan-
do la imagen del casco histórico. En
el caso de que no respondan es el
Ayuntamiento quien ejecuta el

arreglo, pasándoles después el cos-
te para que lo abonen.

No se trata de una tarea fácil por-
que muchas de las viviendas del co-
razón histórico se encuentran
deshabitadas y es complicado en-
contrar a los dueños o sus inquili-
nos son demasiado mayores, según
se señala desde la concejalía de Pa-
trimonio. Situaciones que obligan
a remitir demasiados requerimien-
tos. En cualquier caso, el balance
que se hace desde el consistorio es
positivo porque aunque sea poco a
poco empizan a verse resultados.

El arreglo de fachadas del centro
continúa por la calle Blanca

La calle Blanca tendrá a partir de ahora un mejor aspecto. :: ANDY SOLÉ

:: REDACCION
PLASENCIA. Caja de Extrema-
dura ha destinado tres millones
de euros al Plan de Apoyo al Em-
pleo Local, lo permitirá crear 545
puestos de trabajo en localida-
des de menos de 2.000 habitan-
tes. La aportación se ha forma-
lizado en un convenio firmado
la consejera de Igualdad y Em-
pleo, Pilar Lucio, y el presiden-
te de la Caja, Víctor Bravo.

Lucio ha destacado que este
plan tiene un presupuesto de 73
millones de euros, de los que 61
los pone la administración re-
gional, mientras que el resto lo
aportan las cajas de ahorro y di-
putaciones provinciales, y que
permitirá atender a unas 12.000
personas este año. Ha explicado
que el plan se realiza no sólo para
que estas personas puedan «ob-
tener recursos» sino también
«para que quienes no han traba-
jado nunca o lo hicieron sin cua-
lificación adquieran experien-
cia profesional».

El Sexpe ha creado diferentes
itinerarios de inserción profe-
sional con « programas de orien-
tación laboral, inserción labo-
ral, cualificación y recualifica-
ción» lo que dará la oportunidad
de titularse en ESO a los jóvenes
que abandonaron los estudios
por un empleo.

Además permitirá a las perso-
nas mayores que trabajaron en
la construcción ser recualifica-
dos en otros empleos, relacio-
nando el puesto de trabajo que
tengan con la formación que se
imparta.

Tres millones de
euros permitirán
crear 545 empleos
en pequeñas
localidades


